



---

## La Asociación Europea de Facultades de Derecho se reúne en Madrid

Madrid acogió, el pasado mes de marzo, la conferencia anual de la Asociación Europea de Facultades de Derecho (ELFA), al ocupar la presidencia de la asociación D. Manuel Bermejo, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de la universidad UC3M. Se contó, con la presencia, de Irmgard Griss, presidenta del Tribunal Supremo de Austria, y Stanislav Balík, juez de Tribunal Constitucional de la República Checa. En el campo de la abogacía, se contó con Elisabeth Hoffmann, presidenta de la Asociación Europea de la Abogacía, y Antonio Garrigues Walker. Además, estuvieron presentes un importante número de personalidades europeas y de otros continentes, vinculadas a los ámbitos académico, judicial y de la abogacía.

ELFA fue fundada en 1995 y entre sus miembros se encuentran más de doscientas universidades de cuarenta y dos países europeos. Además, en calidad de miembros asociados u observadores, participan muchas universidades y organizaciones profesionales de otros continentes. ...